



Pressemitteilung

Nummer 4 vom 30.07.2025

Seite 1 von 1

Mauerstraße 29
10117 Berlin

Tel. +49 30 18441-3420

Fax +49 30 18411-3422

pflegebevollmaechtigte@bmg.bund.de

www.pflegebevollmaechtigte.de

Gute Nachrichten: Mehr Auszubildende in der Pflege

Wie das statistische Bundesamt gestern mitteilte, steigen die Zahlen an abgeschlossenen Ausbildungen im Pflegebereich. So haben im letzten Jahr 37400 Personen ihre Pflegeausbildung zur Fachkraft beendet. Das ist ein Plus von über 3000 Abschlüssen im Vergleich zum Vorjahr.

Katrin Staffler sieht Ergebnisse der Reformvorhaben: „Wir brauchen dringend gut ausgebildete und engagierte Pflegefachpersonen. Die nun veröffentlichten Zahlen freuen mich und zeigen auch, dass der Wechsel zur generalistischen Ausbildung gelungen ist und nun Früchte trägt.“

Doch nicht nur die Abschlusszahlen steigen, sondern es fangen auch mehr Personen eine Ausbildung an. So zeigen die kürzlich bekanntgegebenen Zahlen ein Plus von 9 Prozent im Vergleich zum Vorjahr. Ein Grund dürfte hier auch die inzwischen höchste Ausbildungsvergütung mit durchschnittlich 1.200 Euro im ersten und 1.400 Euro monatlich im dritten Ausbildungsjahr sein.

Staffler: „Im stark umkämpften Bereich um Fachkräfte zeigt sich, wie beliebt die Ausbildung in der Pflege inzwischen ist. Die Arbeitsbedingungen und Entwicklungsmöglichkeiten verbessern sich stetig und auch die Bezahlung ist mittlerweile richtig gut. Für gute Arbeitsbedingungen und eine gute Anleitung der Azubis sind natürlich immer auch die Arbeitgeber verantwortlich.“

Die genauen Zahlen zu den Ausbildungsabschlüssen können auf den Seiten des [statistischen Bundesamtes](#) abgerufen werden.

Weitere Informationen zur Arbeit der Pflegebevollmächtigten finden Sie unter www.pflegebevollmaechtigte.de